



27.12. - 01.01.05



Eine wunderschöne Woche waren wir
in Pötschen am Berg leider zu Ende.
Wir hatten wunderbares Wetter mit, für unsere
Verhältnisse, sehr viel Schnee.
Unsere Shiva und unsrer Enny haben die
Wanderungen im verschneiten Wald sehr gut
gefunden.
Wir haben uns alle gut erholt.

Vielen Dank für die wunderbare Ferienfreizeit.
Mit Ihnen uns fast wie zu Hause gefühlt.
Dieser herrliche Blick auf Pötschen, einfach toll.
Wir würden gerne noch einmal wiederkommen
und werden uns rechtzeitig melden.



Danke

Harry und Sylvia Steller
aus Böhmenhof
ebenso
Enny und Shiva



15